

Fútbol y danza: estética del esfuerzo

Fotos y texto Gabriel Buitrago

Resumen:

Gabriel Buitrago Mejía, comunicador social, reportero gráfico y laureado fotógrafo deportivo del país, ha querido compartir estas bellas imágenes de fútbol y danzas que muestran la correlación entre las dos actividades, expresión de ejercicio físico, sensibilidad, lúdica y esfuerzo.





El fútbol y la danza lo tienen todo en común. Sus orígenes, sus lenguajes son universales. Las pasiones que despiertan, el disfrute, el movimiento, la estética corporal, en fin...

La lúdica y el arte se encuentran en dos fenómenos masivos que llegan al alma de quienes los practican y de aquellos que desbordan hasta el paroxismo con las gambetas en las canchas y los ritmos en las pistas y en los tabladros.

El fútbol es deporte, espectáculo, talento, ritual; se habla de cultura, de sentimiento, también de un negocio, y qué decir de los que lo proclaman como una religión en la que no hay ateos, en palabras de Eduardo Galeano.

Sensibilidad, plasticidad, lúdica, ritmo, sensualidad y cadencia en los movimientos; placer, ternura, belleza y cuerpos atléticos caracterizan la danza.

Pasión, arte y lúdica, sumados al movimiento se interrelacionan en estas dos manifestaciones culturales y de masas que inciden, notablemente, en los comportamientos de los seres humanos.

Hoy, en tiempos de celebración del campeonato mundial de fútbol entre naciones, nadie escapa a este suceso. El honor se juega con la redonda en un estadio abarrotado de público delirante que ve en su selección el poder de su raza.

El fútbol y la danza no tienen fronteras culturales, ni sociales, cada una es una cultura en sí misma e influye sobre las demás. Unos y otros siempre terminan en la eterna danza de celebración y ritual. De alegría y gozo, o de frustración y tristeza, desencanto y soledad por la magia del triunfo o la hiel de la derrota.